



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

10/01/2024

OPINIÓN



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

## No te preocupes Rosario, tú tampoco Ernestina

por Mexico Informa | Ene 10, 2024 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios

Era bola cantada que la derrota de la fiscal Ernestina Godoy estaba calculada en Palacio Nacional y la presidencial, Claudia Sheinbaum.

Por eso la reacción no fue sorpresa para nadie, tanto Sheinbaum como el Presidente López Obrador ofrecieron su manto protector para mandarla al Senado en la fórmula con Omar García Harfuch por esta ciudad capital.

Fue algo similar a lo ocurrido con Peña Nieto cuando Rosario Robles andaba de capa caída por las acusaciones de haber desviado recursos de su secretaría de Estado (Sedatu), para las campañas políticas: no te preocupes Rosario, le dijo en público.

Bueno, ahora Ernestina su tarea será pegarle, con todo al inminente candidato de la oposición, Santiago Taboada para gobernar la CDMX, con el tema del cártel inmobiliario en la alcaldía Benito Juárez, que el PAN gobierna.

Morena está confiados que ganarán la fórmula al Senado en la ciudad de México, sin embargo, los números para suceder a Claudia Sheinbaum como jefa del gobierno capitalino, no les favorecen, los opositores llevan mano y gobiernan, desde el 2021 nueve de las 16 alcaldías.

Esos resultados del 2021, registraron también una merma en los distritos federales que mantenía Morena, pues los opositores también les arrebataron varias diputaciones federales que formaron parte del bloque de las 50 que le quitaron en todo el país al partido del Presidente.

Gracias a esas diputaciones federales, Morena perdió, junto con sus aliados, la mayoría calificada de los dos tercios de los 500 diputados, en consecuencia, les eliminó el confort y obligó a negociar para ceder terreno en las reformas que necesite de esos votos opositores.

Con esos resultados, podemos adelantar que Morena no tiene asegurado el triunfo de la capital y menos la fórmula, entonces dependerá quien la encabece para llegar sin problemas, aun perdiendo a la Cámara Alta.

No pierda de vista que la fórmula ganadora se compone de dos personas, y la fórmula perdedora logrará que pase el que la encabece para completar los tres senadores que le corresponde a cada entidad.

Omar García Harfuch, por ser el ganador de la encuesta para el gobierno de la CDMX y que tuvo que ceder su espacio a Clara Brugada por el concepto equidad de género, se hizo acreedor, en automático de encabezar la fórmula, por eso hay que ver si Ernestina Godoy, que lo acompañará en la segunda posición, recibe la protección, paralelamente de una plurinominal para asegurar ocupe un escaño.

Por lo pronto, la estrategia de mandarla a hacer campaña por una elección de cargo popular, significa, en automático pegarle con todo al panista, priista y perredista, Santiago Taboada. La idea es restarle votos para lograr que lo empareje la candidata de Morena, Clara Brugada, que, sin duda, puede adelantar que hoy la tienen perdida y la más feliz será sin duda, la propia Presidencial Claudia Sheinbaum porque no dejaron pasar a su delfín, el señor don Omar.

### XOCHITL A SHEINBAUM: JUEGA LIMPIO Y DEJA DE UTILIAR DINERO PUBLICO

Sin duda el escándalo de la directora de Notimex, SanJuana Martínez de denunciar que le pidieron el 20 por ciento de la liquidación de esa empresa de noticas mexicana para la campaña de Claudia Sheinbaum, será el tema para la permanente en San Lázaro y sin duda obligará estar más que atentas las dos presidentas del Congreso, por el Senado, la morenista Ana Lilia Rivera y de Diputados, la priista, Marcela Guerra.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

10/01/2024

OPINIÓN

La Presidencial de los opositores, del PRI, PAN y PRD, Xóchitl Gálvez ayer exigió al INE de Guadalupe Taddei que investigue esa denuncia de SanJuana, porque es muy grave que le hayan pedido el 20 por ciento en la Secretaría del Trabajo, de la entonces Luisa María Alcalde para impulsar la campaña de Claudia Sheinbaum.

Xóchitl Gálvez desnudó que Sheinbaum dejó en claro que es una tramposa y no juega limpio, incluso una total mentira que lleve 20 puntos arriba, más bien se anda tambaleando.

Y le restregó a la morenista Claudia Sheinbaum que no le saque y que juegue derecho, que deje de utilizar recursos del dinero público. Y cuestionó que diga de dónde salieron para pagar todos esos espectaculares.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/no-te-preocupes-rosario-tu-tampoco-ernestina/>